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Chers amies curleuses, 

Chers amis curleurs, 

 

Tout le monde connaît la flotte « Belle époque » de la CGN (Compagnie générale 

de navigation) sur le lac Léman et ses bateaux prestigieux. 

 

Durant cette saison blanche, j’ai eu l’occasion d’apprendre à connaître une autre 

flotte : les bateaux de la « Triste époque » et son bateau principal, baptisé 

« Municipalité de Lausanne », qui nous promet des croisières donnant 

parfaitement l’impression d’être « mené en bateau ». A bord, le mal (de mer) 

principal est l’écœurement qui peut mener à la dépression.  

 

Ce préambule sarcastique pour vous dire que j’ai vécu, avec certains de mes 

collègues des comités ALC-CCLO, une année très compliquée, jalonnée de 

séances, correspondances, discussions, réflexions nous apportant un peu 

d’espoir, souvent, mais n’amenant finalement à …rien du tout.  

 

Après notre dernière AG, tout s’est précipité : interpellation d’urgence au Conseil 

communal (on n’a jamais parlé autant de curling que ce soir-là), suivie d’une 

séance avec le Syndic, au cours de laquelle il nous a informés que notre projet 

« ne se ferait pas ». Mais il a aussi ajouté qu’il était exclu que le club subisse une 

seconde saison blanche, afin d’éviter la mort du curling et s’est montré favorable à 

financer une installation provisoire. D’autres séances ont suivi, telles que 

l’expertise du bâtiment, les demandes de soutien financier, ainsi que des contacts 

avec le « repreneur potentiel du DDP », Realstone. Nous avons accompagné cette 

société pour une visite de la halle de Genève, afin qu’elle se rende compte ce 

qu’est une vraie grande halle de curling et avons fait part de nos besoins, en cas 

de constructions d’une nouvelle halle ailleurs (on parle de Bussigny). Nous avons 

également accompagné la Ville dans l’étude d’une solution provisoire à Ouchy pour 

la saison prochaine.  

 

Nous avons vraiment « mouillé notre maillot » et fait tout ce qu’il était possible de 

faire afin de débloquer la situation. J’ai personnellement participé à toutes les 

séances où la devise était « IL FAUT SAUVER LE CURLING ». Je ne prétends 

pas avoir fait tout juste, mais personne ne pourra me/nous reprocher de n’avoir 

rien tenté. 

 

Mais il y a une chose que nous avons sous-estimé (un peu par naïveté peut-être) : 

la « réalité politique ». La procrastination, les mensonges, le mépris, le déni, la 

méconnaissance de la réalité du club et de nos situations financière et sportive 

sont les caractéristiques principales de nos édites qui nous ont menés en bateau 

sous la conduite de leur capitaine Junod.  

 

Au bout du compte RIEN. A l’heure où j’écris ces lignes, je ne sais toujours pas si 

nous aurons une installation provisoire la saison prochaine. Il y a quelques 

semaines, l’optimisme était de rigueur et beaucoup de travail a été fait par un 

ingénieur du froid et l’architecte du service des sports.  



 

 

 

Alors comprenez ma frustration, de n’avoir obtenu aucun résultat. Et la question 

qui l’accompagne, dois-je vraiment continuer ? Suis-je toujours utile ? Ou faut-il du 

sang neuf pour faire bouger les choses ? Cela mérite réflexion de la part de tous.  

 

Pour conclure, je voudrais remercier tous mes collègues des comités ALC-CCLO-

Comité de pilotage, mandataires, qui m’ont accompagné dans cette galère, avec 

une mention particulière à Béatrice, Reto et Sébastien pour leur soutien. Un grand 

merci aussi à tous ceux qui m’ont témoigné leur reconnaissance et leur affection 

au gré des rencontres tout au long de l’année.  

 

 

Bertrand Dousse 

Président ALC      

 

 

 

 

 

 

 

Belmont-sur-Lausanne, 18.06.2024 
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Mesdames et Messieurs 
 
 
Le groupe des MDA est reconnaissant et satisfait d’avoir trouvé de la glace à Morges 
pour la saison 2023/2024. 

La saison a pu commencer le 3 octobre 2023 et s’est terminé à fin mars 2024. Nous 
avons pu réserver chaque semaine 2 pistes les mardis et jeudis matin.  

Nous avons pu faire nos traditionnels tournois contre les vétérans de Genève (matchs 
aller et retour à Genève), inscrire une équipe pour le tournoi vétérans organisé par 
Genève le 19 janvier, faire notre sortie à Gstaad le 30 janvier et participer à différents 
événements organisés par le club de Morges. 

Ayant été très bien accueillis par le club de Morges et au vu de l’incertitude concernant la 
glace à Ouchy, nous avons pris la décision de poursuivre à Morges pour la saison 
2024/2025. 

Ayant reçu 10 démissions durant la saison 2023/2024, nous comptons entamer la saison 
2024/2025 avec un effectif de 18 personnes, toutes membres à part entière du club de 
Morges (incluant la licence) et abandonnant notre lien avec le Mouvement des Ainés. 

 

Philippe Prod’hom 

Président du Groupe Curling MdA 

 

 

 

 

Le 17.06.2024 
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